



Miguel Elías lleva una exposición sobre arte gráfico al campus Viriato de Zamora

■ REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Servicio de actividades culturales de la Universidad de Salamanca organiza desde ayer en la Escuela Universitaria de Magisterio de Zamora la exposición 'Grafismos. Arte gráfico y Educación infantil', unida a un taller de plástica y percusión. La exposición, que tiene en Miguel Elías a su comisario, abrió ayer sus puertas con la presencia del director, Manuel Heras, y el director de Magisterio, Galo Sánchez.